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１ 教育研究評議会議事録（５月１２日開催）の確認 
  玉手学長から，前回５月１２日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承され

た。 
 
 
２【協議】第４期中期目標・中期計画について 

花輪理事から，各部局との意見交換会を経て修正を加えた第４期中期目標・中期計画案及び中期計
画に基づき設定する評価指標について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
なお，花輪理事から，引き続きブラッシュアップしていく旨説明があった。 

 
 
３【協議】令和２事業年度に係る業務の実績に関する報告書の提出について 

花輪理事から，各事業年度に係る業務の実績等に関する評価等を受けるため，国立大学法人評価委
員会に提出する業務の実績に関する報告書について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
なお，花輪理事から，意見等があれば６月１６日まで連絡願いたい旨説明があった。 

 
 
４【協議】全学部での心肺蘇生の実習実施に関して 

川前医学部副学部長から，救命率向上のため全学部で心肺蘇生の実習を実施することについて審議
願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 

５【協議】山形大学における人を対象とする医学系研究に関する規程等の一部改正について 
飯塚理事から，「人を対象とする生命科学・医学系研究に関する倫理指針」が施行されることに伴

い，本学関連規程の改正を行うことについて審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 



本件に関する意見は以下とおり。 
・「山形大学における人を対象とする医学系研究に関する規程」第１５条で，付議を行う者が部局

長から研究責任者に変更となるが，付議に係る情報が部局長の目に入らなくなるのではないか。 
 
 
６【報告】令和４年度概算要求（施設整備関係）について 

纐纈理事から，議題に関して報告があった。 
 
 
７【報告】令和３年度施設費交付金営繕事業について 

纐纈理事から，議題に関して報告があった。 
 
 
８【報告】Annual Plan2021 について 

学長から，議題に関して報告があった。 
 
 
９【報告】山形大学デジタルトランスフォーメーション推進計画の策定について 

矢作理事から，議題に関して報告があった。 
 
本件に関する意見は以下とおり。 
・業務運営に関しては，各委員会の日程を共有出来るようなスケジュール管理システムについても

検討願いたい。 
 
 
10【報告】令和３年度オープンキャンパスについて 

出口理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
11【報告】経営協議会（５月２６日開催）について 

学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 
 
  次回は，令和 3 年 7 月 14 日（水）に開催することとなった。 
 


